
ACTA DE REUNIÓN Nº 187
COMITÉ DE CONTROL Y MONITOREO

LEY Nº 12530 Art. 6º

Fecha: 24 de Abril de 2012
Hora de inicio: 09:00 hrs.
Hora de finalización: 10:30 hrs.
Lugar: Sede del Comité Técnico Ejecutivo
             Av. San Martín Nº 3474 – Ing. White

MINUTA DE REUNIÓN

INTEGRANTES PRESENTES: Comité Técnico Ejecutivo (observador), Asociación Ambientalista del
Sur,  Sindicato del Personal de Industrias Químicas Petroquímicas y Afines, Proceso Apell (observador),
Unión Industrial Bahía Blanca (UIBB), Sociedad de Fomento y Cultura Puerto de Ing. White,
Universidad Nacional del Sur (U.N.S), Asociación “Unión 20 de Agosto”, Departamento Ejecutivo
(MBB), Asociación Vecinal de la Costa (AVECO), Universidad Tecnológica Nacional-Facultad Regional
Bahía Blanca (UTN-FRBB), Consorcio de Gestión del Puerto de Bahía Blanca (CGPBB), Mesa
Coordinadora de Colegios Profesionales.
INTEGRANTES AUSENTES: Prefectura Naval Argentina, Organismo Provincial para el Desarrollo
Sostenible (OPDS), Sociedad de Fomento “Barrio  26 de Septiembre”,  Honorable Concejo Deliberante
(HCD).

TEMAS TRATADOS:

1) Lectura Acta anterior.
Se da lectura al Acta Nº 186 de fecha 10 de Abril de 2012, la cual luego de realizadas las
correcciones correspondientes se da por aprobada.

2) Composición del CCyM. Ausencias y posibles ingresos.
Se posterga para la próxima reunión.

3) Audiencia Pública del OPDS por la Central Térmica de AES.
El Dr. Conghos comenta que la Audiencia Pública por la Central Térmica de AES se
realizará el 21 de Mayo en Colón 80. Explica brevemente que se tratará y  como se deben
inscribir para presenciarla.

4) Estación de Monitoreo.
La Asociación Ambientalista del Sur opina que se debe incorporar otra estación de
monitoreo ya que la actual cubre un radio de 4000m por lo que se cuenta con una gran
deficiencia de medición.
Se trata la posibilidad de la adquisición de una nueva Estación de Monitoreo de Calidad
de Aire, la cual esta siendo preparada por personal del CTE, donde el SubCoordinador, el
Ing. Cesar Pérez, se encarga de la especificación técnica de la misma.

5) Estudio de la Ría realizado por el IADO.
El Ing. Rey Saravia habla sobre los convenios con LANAQUI, comenta que los muestreos
los realizan personal del CTE y se utilizan embarcaciones del CGPBB para trasladarse a
los puntos de toma de muestra en la Ría.
La Mesa trata la posibilidad de un técnico permanente en los laboratorios del CTE, por lo
que habría que tratar la reestructuración del organismo.



6) Varios.
El Dr. Conghos habla sobre la invitación al Sr. Intendente al CCyM, comenta que se
reunirá con él para invitarlo a tratar temas relacionados con gastos del CTE y la Tasa
Ambiental.
Se trata el tema de la falta de quórum, se evalúa la presencia la Sociedad de Fomento
“Barrio 26 de Septiembre” por sus reiteradas ausencias a las reuniones del CCyM. Se
Acuerda comunicarse con la Asociación de Sociedades de Fomento y consultar por la
existencia de dicha Entidad.
Respecto a la invitación del Sr. Intendente a reunirse con el CCyM, el Sr. Santamaría
comenta que realizó la nota la cual da lectura. El Lic. Montesarchio realizará un temario a
tratar en dicha reunión.
El próximo Viernes 27 del corriente mes, el Coordinador del CTE, realizará una reunión
extraordinaria del CCyM a modo informativo para dar detalles de gastos y recursos del
CTE y de la Tasa Ambiental.

Siendo las 10:30hs. se da por finalizada la reunión.
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